

GTT - EL GRUPO DE TRABAJO SOBRE TRATAMIENTOS DEL VIH

El Grupo de Trabajo sobre Tratamientos del VIH (gTt) es una organización no gubernamental formada por personas que viven con VIH/Sida. Dedicamos sus principales actividades a promover la sensibilización y concienciación ciudadana sobre la realidad del sida, y a la defensa de los derechos de las personas afectadas por esta epidemia, generando servicios y recursos directos para las personas afectadas.

El Grupo GSK y ViiV lleva colaborando con esta entidad desde 2000.

En 2018 LABORATORIOS ViiV HEALTHCARE, S.L. ha colaborado con 17.412,31 € para el desarrollo de los siguientes proyectos:

- La Noticia del Día: Divulgación científica sobre el VIH a través de las TIC.
- Asistencia de dos representantes de la asociación a la XXII Edición de las Jornadas de formación para ONGs.
- Facilitación de un taller durante la XXII Edición de las Jornadas de formación para ONGs.
- Cobertura informativa y elaboración del informe de la XXII Edición de las Jornadas de formación para ONGs.
- Asistencia a tres Advisory Boards para ONGs en 2018 (01/06/18, 16/09/18 y 14/11/18)
- Asistencia de un representante de la asociación al II Brunch And Share.

La cantidad aportada en el año 2018 supone el 6,31% del presupuesto de ingreso de la organización en 2018.

En 2017 LABORATORIOS ViiV HEALTHCARE, S.L. ha colaborado con 11.170,10 euros para el desarrollo de los siguientes proyectos:

- La Noticia del Día: Divulgación científica sobre el VIH a través de las TIC.
- Asistencia de dos representantes de la asociación a la XXI Edición de las Jornadas de formación para ONGs.
- Asistencia a un Advisory Boards para ONGs en 2017

La cantidad aportada en el año 2017 supone el 4.68% del presupuesto de ingreso de la organización en 2017.

Dichas actividades han estado dirigidas a pacientes y a ciudadanos en general.

Puede obtener más información sobre GTT en: <http://www.gtt-vih.org/>